

Rapport d'activité 2024

Le Kallo

Centre d'animation
socioculturelle de jeunesse



la Grande
Béroche.



Commune de
Cortailod

Introduction

Quelques mots de la présidente



Bon anniversaire, le Kallo !

2024 fût l'année de beaucoup d'événements, dont un grand notable : Le Kallo a soufflé sa vingtième bougie ! Cette année a donc été l'occasion de regarder le passé, de réaliser d'où commençait l'aventure de la maison de jeune et d'estimer le chemin parcouru. Nombre ancien·ne·s jeunes, fréquentant le Kallo à ses débuts, ont relaté à cette occasion leur relation à ce lieu, les liens qu'ils·elles y ont créés, les leçons qu'ils·elles y ont apprises et les belles anecdotes qu'ils·elles en ont retenues ! Des années d'animation socio-culturelle nous parvenaient alors, dans un simple récit, dans un simple souvenir.

Mais ce n'étaient pas les seul·e·s à témoigner lors de cet anniversaire. Les jeunes d'aujourd'hui ont répondu présents, avec leurs défis et projets qui leur sont propres ! L'on regarde alors l'avenir, celui où tout est encore à construire, mais qui peut se vanter d'avoir des bases solides, pleines d'expérience et de dynamisme. Ces bases ne sont autres que nos précieux animateurs, répondant toujours présents, sur lesquels la jeunesse de La Grande Béroche et celle de Cortaillod peut s'appuyer sans crainte ! Ces 20 ans soufflés cette année sont donc l'occasion de remerciements : Merci aux animateurs pour leur soutien sans faille, merci aux jeunes pour leur confiance et merci à la population pour leur soutien !

Lors de cet événement, c'est tout le sens de l'accompagnement du Centre d'Animation Le Kallo qui se découvrait dans les différents témoignages et souvenirs. Dans un monde d'hyper connectivité, de sur-informations, qui, paradoxalement, s'individualise, une main tendue, une oreille attentive ou un simple moment de détente sont autant d'éléments salvateurs pour une jeunesse qu'il semble de plus en plus difficile à traverser. Les centres d'animation, tel que Le Kallo, ont ainsi un rôle crucial à jouer. C'est avec beaucoup de dynamisme et de proactivité que Le Kallo relève ce défi : accueil libre, activités encadrées, participation aux manifestations communales sont autant de moyen de rencontrer les jeunes adolescent·e·s et de les accompagner durant cette étape de vie. Accompagnement par le jeu, par le rire, par la légèreté mais également par la recherche de petits emplois ou par de l'aide administrative. Convaincus du bien fondé et de l'importance de ces actions, les membres du comité de l'Association du Centre d'Animation Le Kallo, de concert avec les animateurs, oeuvre pour le maintien des interventions jugées bénéfiques mais surtout pour le développement de ces activités, dans l'objectif d'une part d'élargir le profil de jeunes rencontrés et d'autre part, de s'adapter à leurs besoins, en perpétuels mouvements.

Le Kallo, ses animateurs, le comité de son association et tous·tes les acteur·ice·s gravitant autour ont donc encore de nombreux projets à réaliser encore, mais ont surtout une assurance complète des bénéfiques que ces actions apporteront aux adultes en devenir qui croisent le chemin du Kallo.

Maëlle Petitpierre, présidente

2024

Une année de transitions & d'opportunités



L'année 2024 a été marquée par de nombreux changements influençant très probablement les dynamiques futures du Kallo : changement de présidence et de comité au sein de l'association, renouvellement des autorités politiques et changement de direction également au niveau du cercle scolaire régional des Cerisiers. Ces évolutions ouvrent la voie à de nouveaux partenariats, de nouvelles collaborations et à un dialogue renforcé avec les différentes actrices et acteurs du territoire. Ces transitions sont autant d'opportunités pour faire évoluer notre action en cohérence avec les besoins des jeunes et les enjeux actuels.

Depuis plus de vingt ans, le Kallo est un lieu où les jeunes peuvent prendre place, s'exprimer, partager et expérimenter. Chaque jour, elles·ils franchissent les portes avec leurs idées, leurs élans, leurs doutes aussi. Elles·ils y trouvent une équipe à l'écoute, un cadre respectueux, et surtout, la possibilité d'être pleinement elles-mêmes·eux-mêmes. Les raisons qui les amènent sont multiples : un jeu, une activité, une envie de parler, une lettre de motivation à rédiger... mais derrière chaque venue, il y a toujours une rencontre humaine.

Dans un monde en transformation rapide, où les jeunes doivent composer avec des réalités parfois lourdes à porter, il est de notre responsabilité collective de leur offrir des repères solides, un espace sécurisant et vivant où elles et ils peuvent grandir sans jugement. L'animation socioculturelle joue ici un rôle essentiel. Elle ne se résume pas à l'organisation d'activités : elle crée du lien, de la confiance, du sens. Elle permet à chacun·e de prendre part à la vie collective et de se sentir légitime, reconnu·e et à sa place.

Cette place, justement, ne va jamais de soi. Trop de jeunes en doutent. C'est pourquoi notre mission est aussi de faire en sorte qu'aucun·e ne se sente "au mauvais endroit" en venant ici. Par la libre adhésion, nous leur offrons un espace où la participation est possible, mais jamais imposée. Où le regard porté est bienveillant et non évaluatif.

Ce rapport retrace les actions menées durant l'année écoulée. Il donne des chiffres, certes, mais aussi un aperçu de tout ce qui ne se mesure pas : les petits pas vers l'autonomie et des liens qui se tissent parfois sur plusieurs années. Ces traces invisibles sont peut-être les plus précieuses. Et c'est à travers elles que se construit, discrètement mais sûrement, un avenir plus inclusif et plus humain.

Mario Cofrancesco, animateur responsable

Financement & gestion

D'une part, le Kallo est financé par la commune de La Grande Béroche qui met à disposition les locaux et qui, conjointement à la commune de Cortaillod, rémunère les animateurs, engagés à 70% et 40%.

D'autre part, l'Association du Centre d'Animation Jeunesse le Kallo (ci-après ACAJK) se charge de la gestion du lieu, épaulé les animateurs dans l'organisation des activités et effectue des recherches de fonds et des demandes de subventions pour financer l'équipement, les frais courants, les animations et les ateliers.

Missions du Kallo

- Favoriser l'intégration sociale et l'expérimentation du « vivre-ensemble »
- Permettre l'acquisition et le développement de compétences
- Encourager la participation et valoriser la citoyenneté
- Mener des actions de prévention

3 axes d'intervention

Accueil libre

Programme d'activités

Projets

Les 20 ans du Kallo :

une célébration pleine de sens



Le 26 octobre 2024, Le Kallo a célébré ses 20 ans d'existence avec une journée portes-ouvertes festive, chaleureuse et ouverte à toutes et tous. À travers une exposition photo rétrospective, un atelier de sérigraphie, un apéritif convivial et une partie officielle en présence des autorités, cette journée a permis de rassembler générations actuelles et passées autour d'un même attachement à ce lieu.

Ce moment fort de l'année a été l'occasion de revisiter deux décennies d'engagement, de projets et de liens tissés avec les jeunes de La Grande Béroche et de Cortailod. Il a également permis de rendre hommage, collectivement, à toutes les personnes: professionnel·les, bénévoles, élu·es, partenaires institutionnels et associatifs qui, par leur énergie, leur vision ou leur soutien, ont contribué à faire du Kallo ce qu'il est aujourd'hui : un espace vivant, en constante évolution, fidèle à ses valeurs.

Plus qu'un anniversaire, cette journée a marqué une transition vers l'avenir, avec la volonté renouvelée de faire perdurer ce projet au service des jeunes, de renforcer les collaborations existantes et d'en créer de nouvelles. Ces 20 ans ont rappelé combien les lieux comme le Kallo comptent dans les parcours de vie, et combien il est essentiel de continuer à les soutenir pour les années à venir.



Pocket Job :

un projet durable, toujours
au service du lien social



On dit souvent que les projets les plus simples sont aussi les plus efficaces. Pocket Job en est un parfait exemple. À première vue, l'idée semble évidente : permettre à des jeunes de rendre de petits services rémunérés à des habitant·e·s de leur commune. Et pourtant, derrière cette apparente simplicité se cache un véritable travail de fond, une organisation rigoureuse et un engagement constant de l'équipe d'animation. Car si l'on peut aujourd'hui parler de réussite, c'est bien parce qu'il a fallu le penser, le structurer, le tester, le faire évoluer... et surtout y croire.

Mettre en place un dispositif accessible, sécurisant pour les jeunes comme pour les mandants, et suffisamment souple pour s'adapter à la diversité des situations, cela ne s'improvise pas. Il a fallu créer un cadre clair, accompagner les jeunes dans leurs premières démarches, rassurer les familles, construire des outils, assurer le suivi... Bref, donner corps à ce qui semblait au départ être une idée toute simple.

Pocket Job fait désormais partie intégrante des projets phares portés par Le Kallo. Mis en place en 2018, ce dispositif a été pensé pour répondre à un besoin exprimé par de nombreux jeunes : celui de pouvoir effectuer de petits travaux rémunérés durant les vacances scolaires, tout en vivant une expérience de responsabilisation. Le projet permet à des adolescent·e·s de proposer leurs services (jardinage, house-keeping, etc.) à des habitant·e·s de leur commune, souvent des personnes âgées, des familles ou simplement des personnes qui ne trouvent plus temps de le faire elle-mêmes.

Avec une vingtaine de contrats réalisés en 2024 à Cortaillod et La Grande Béroche, le projet confirme sa stabilité et une continuité dans l'intérêt porté à Pocket Job, tant du côté des jeunes que de celui des mandants. Les jeunes mobilisé·e·s ont ainsi pu cumuler plusieurs centaines d'heures de petits boulots.

Mais au-delà des chiffres, c'est l'impact humain et social du projet qui nous semble le plus marquant. Nombre de jeunes sont sollicités d'année en année par les mêmes habitant·e·s, preuve de la qualité des prestations fournies et de la relation de confiance qui s'installe progressivement.

Pocket Job est également un outil éducatif : il permet aux jeunes de se confronter à des attentes concrètes (ponctualité, respect des consignes, communication), de gagner en autonomie, et de valoriser leur implication. Pour les mandants, c'est souvent une manière simple et conviviale de rester en lien avec la jeunesse locale. Le tout dans un cadre balisé par l'équipe d'animation, qui veille à la sécurité des jeunes, à la clarté des tâches et au bon déroulement des engagements.

Des ateliers

pour explorer, créer et s'exprimer autrement



En complément des temps d'accueil libre, où les jeunes peuvent venir spontanément profiter des lieux et du matériel mis à disposition, l'équipe d'animation propose régulièrement des ateliers thématiques. Ces activités, organisées principalement les mercredis après-midi et pendant les vacances scolaires, prennent appui sur les intérêts et les envies repérés au fil des échanges avec les jeunes.

Les ateliers peuvent se dérouler aussi bien dans nos locaux qu'à l'extérieur, et sont animés par l'équipe ou par des intervenant·e·s spécialisé·e·s, en fonction des compétences requises. Grâce à la prise en charge des frais d'animation par l'ACAJK, ces activités restent gratuites ou à prix symbolique pour en permettre l'accès à toutes et tous.

Ces temps d'animation permettent aux jeunes d'explorer de nouvelles formes d'expression et de développer leur créativité, leur curiosité ou leurs savoir-faire. Qu'il s'agisse d'arts visuels, de cuisine, d'activités sportives en salle, d'expériences collectives comme les escape rooms et les jeux de sociétés ou les après-midis sans écran, chaque expérience est pensée comme une opportunité d'apprendre autrement, en confiance.

Certains ateliers s'adressent plus spécifiquement à des groupes ciblés selon l'âge, le genre ou les intérêts, ce qui permet également d'attirer des jeunes qui ne fréquentent pas nécessairement les temps d'accueil libre. L'objectif reste le même : favoriser l'épanouissement, stimuler l'expression personnelle et renforcer l'estime de soi à travers des expériences positives et valorisantes.

La Grind Béroche

Un skatepark porté par les jeunes, pour les jeunes

Le projet La Grind Béroche est né d'une demande concrète exprimée par des jeunes de la région : pouvoir pratiquer leurs sports de glisse (skate, trottinette, rollers, BMX, etc.) dans un lieu adapté, sécurisé et reconnu. Pour répondre à ce besoin, le Kallo accompagne un groupe de jeunes motivé·e·s dans la création et la gestion d'une association dédiée, leur permettant de devenir pleinement acteur·rice·s de ce projet d'envergure.

Depuis les premières discussions jusqu'à la mise en œuvre concrète, les jeunes sont impliqué·e·s à chaque étape. Elles et ils participent activement aux réflexions, aux prises de décisions et à l'organisation du projet. L'équipe d'animation apporte un soutien méthodologique et logistique, partage ses compétences et veille à créer un cadre propice à l'apprentissage collectif. L'ambition est claire : favoriser l'autonomie des jeunes tout en leur offrant une véritable expérience de participation citoyenne.

En 2024, un cap important a été franchi : le Conseil communal de La Grande Béroche a mis à disposition un terrain à Bevaix pour accueillir les futures infrastructures, et a débloqué une enveloppe de CHF 100'000.- pour démarrer le projet.

L'année 2025 s'annonce comme une étape stratégique, avec plusieurs objectifs en ligne de mire : sensibiliser la population, obtenir les autorisations nécessaires, développer les partenariats financiers et logistiques, et, si les conditions le permettent, débiter les premiers chantiers participatifs. Autant de défis que les jeunes relèveront avec le soutien du Kallo, dans un esprit de coopération et d'engagement collectif.



Des activités

pour rythmer les vacances



À plusieurs reprises dans l'année (durant les relâches et les vacances de printemps et d'automne) l'équipe d'animation élabore un programme d'activités spéciales, destiné à offrir aux jeunes des temps de loisirs variés, accessibles et stimulants. Chaque programme est pensé autour de trois axes principaux : des activités sportives, culturelles et ludiques, afin de répondre à la diversité des intérêts et des envies.

Ces animations permettent de rompre avec la routine de l'accueil libre, en proposant des activités diverses et un cadre différent. Elles sont particulièrement précieuses pour les jeunes qui ne partent pas en vacances, et constituent alors une véritable alternative locale pour se divertir, se ressourcer et créer des souvenirs.

Les sorties organisées dans ce contexte favorisent également des liens plus spécifiques entre les jeunes et l'équipe d'animation. Les trajets, les repas partagés, les temps d'attente ou de déplacement deviennent autant de moments propices aux échanges, renforcés par le changement de cadre et la dynamique de groupe. Parfois, ces instants de proximité servent aussi d'opportunités pour que les jeunes puissent déposer quelque chose de plus personnel : un souci, une question, une difficulté vécue. Hors du cadre formel, ces confidences émergent souvent de manière spontanée et permettent à l'équipe d'être présente là où c'est nécessaire, avec écoute et bienveillance.

En 2025, le programme a notamment inclus des activités comme l'escalade, un lasergame, une sortie à Aquaparc, à la patinoire, une soirée cinéma ou encore des repas conviviaux organisés au Kallo. Autant d'expériences qui permettent aux jeunes de découvrir de nouvelles pratiques, de sortir du quotidien et de vivre des moments forts ensemble.

Miaou 2024 :

une présence à visée préventive au cœur de la fête

En prenant part à certains événements locaux, le Kallo s'inscrit activement dans la vie sociale de la commune, tout en maintenant son rôle éducatif et préventif auprès des jeunes. En 2024, notre structure a ainsi ouvert ses portes durant la fête villageoise bevaisanne de la Miaou, un rendez-vous festif très attendu dans la région.

À cette occasion, les jeunes ont pu bénéficier d'un espace calme, connu et sécurisant, en marge de l'agitation propre à ce type de manifestation. Le Kallo leur a offert un lieu de repli où se poser, discuter, ou simplement faire une pause, loin de la foule et de l'effervescence générale. L'équipe d'animation était présente sur place, disponible et à l'écoute, prête à intervenir si nécessaire.

Mais cette présence ne se limite pas à une simple ouverture symbolique. Les fêtes populaires constituent bien souvent un terrain de premières expériences en matière de consommation d'alcool et d'autres substances. Dans ce contexte, la présence d'adultes de confiance, identifiés et formés, est essentielle. Elle permet de faire de la prévention, d'engager le dialogue sans jugement et d'offrir un cadre de référence rassurant en cas de débordement, de malaise ou de questionnement.

Ce type de présence participe à renforcer notre mission de soutien préventif dans les temps et les lieux de vie réels des jeunes, y compris ceux marqués par les risques festifs. Elle témoigne aussi de la confiance accordée par la Commune de La Grande Béroche à notre structure pour accompagner la jeunesse dans sa diversité et sa réalité.



Prévention et information :

une exposition sur les nouveaux produits du tabac

Dans le cadre de sa mission de prévention, le Kallo a accueilli en 2024 une exposition du Cipret Neuchâtel consacrée aux nouveaux produits du tabac. Ciblante notamment les jeunes, cette exposition aborde les enjeux liés à la consommation de cigarettes électroniques, de puffs, de snus et autres dispositifs de nicotine de plus en plus présents dans leur environnement.

La mise à disposition de cette exposition dans nos locaux a permis de créer un espace de discussion et de sensibilisation, directement accessible aux jeunes fréquentant le centre. En s'appuyant sur un contenu clair, visuel et interactif, elle a offert un point d'entrée neutre et non moralisateur pour aborder des sujets parfois sensibles, mais pourtant omniprésents dans leur quotidien.

Ce type de partenariat est essentiel pour nous, professionnels œuvrant pour la jeunesse, car il nous permet non seulement de nous tenir à jour sur les pratiques et réalités actuelles vécues par les jeunes, mais aussi de renforcer les synergies avec des acteurs spécialisés de la prévention. En collaborant avec d'autres entités, nous élargissons nos ressources, adaptons nos messages, et intégrons dans notre pratique des outils validés, pertinents et ancrés dans les préoccupations actuelles.

Dans cette même dynamique, l'équipe du Kallo prend également part à des formations continues régulières, en partenariat avec Addiction Neuchâtel, l'Office de protection de l'enfance, l'Office de promotion de la santé et de la prévention, ainsi que d'autres acteurs cantonaux. Ces temps de formation nous permettent de renforcer nos compétences professionnelles, d'actualiser nos connaissances, et d'ajuster nos postures d'intervention en fonction des évolutions sociales et sanitaires.



Le Kallo,

une structure formatrice engagée



Depuis 2016, le Kallo s'affirme comme une structure formatrice reconnue, investie dans l'accompagnement de la relève professionnelle dans le domaine du travail social. En accueillant des étudiant·e·s HES en formation pratique, notre centre contribue activement à transmettre les savoirs du terrain, à former les futurs acteurs du travail social et à faire vivre les valeurs de l'animation socioculturelle dans un cadre de travail de qualité.

L'exemple de Noa Ribaux, formé au Kallo, illustre bien cette dynamique : après l'obtention de son diplôme HES, il a choisi de poursuivre son engagement au sein de la structure, où il occupe désormais un poste d'animateur socioculturel à 40%. Cette continuité est le signe d'une expérience formatrice forte, à la fois professionnalisante et porteuse de sens.

En août 2024, un nouvel étudiant en emploi, Noah Pisino, rejoint l'équipe pour un parcours de formation de quatre ans. Avec son arrivée, l'équipe passe de deux à trois collaborateurs, renforçant ainsi les capacités d'intervention de la structure et ouvrant de nouvelles perspectives de développement.

Être une institution formatrice, c'est non seulement investir dans l'avenir du métier, mais aussi garantir une posture réflexive au sein de l'équipe, où l'accompagnement pédagogique des étudiant·e·s nourrit les pratiques, renouvelle les regards et enrichit la dynamique collective.

Perspectives 2025 :

renforcer notre présence,
diversifier notre action

Kallo au Cerisiers

Dans le courant de l'année 2025, un nouveau projet collaboratif aura vu le jour entre le Kallo et le cercle scolaire des Cerisiers. L'équipe d'animation interviendra sur certains temps de la pause de midi afin de proposer des activités sportives et de loisirs aux élèves restant dans l'enceinte du collège. Ces animations permettront aux élèves de bénéficier d'un temps de pause ressourçant et de favoriser les activités collectives.



Kallo Move !

Dès 2025, le Kallo mettra en place Kallo Move, un projet mené en partenariat avec l'Office de promotion de la santé et de la prévention. Ce programme visera à encourager l'activité physique à travers les neuf mouvements fondamentaux du programme Jeunesse+Sport. Ces mouvements seront abordés à travers des activités sportives ciblées, ludiques et encadrées par des professionnel·le·s qualifié·e·s de chaque discipline.

Ce projet se déploiera sur trois ans, afin de permettre d'aborder les familles de mouvements définis par le programme.



Vers un dispositif hors-murs : une réponse aux réalités du territoire



Depuis plusieurs années, le Kallo connaît une fréquentation importante, avec entre 20 et 40 visites quotidiennes lors des accueils libres, ainsi qu'un succès croissant pour ses ateliers et projets spécifiques. Ce dynamisme témoigne de la pertinence de l'offre proposée et de l'ancrage fort du centre dans la vie des jeunes de la région.

Cependant, malgré cette réussite, l'implantation géographique du Kallo constitue une limite : les jeunes habitant les zones périphériques de La Grande Béroche et de Cortailod peuvent rencontrer des difficultés d'accès à notre structure. Dans un souci d'équité territoriale, nous proposons aux autorités la mise en place d'un dispositif d'animation socioculturelle hors-murs et itinérant, qui permettrait d'aller à la rencontre des jeunes dans les lieux qu'ils fréquentent naturellement.

Ce projet, qui sera soumis aux instances communales et cantonales en 2025, vise à étendre notre action sans recourir à la création coûteuse de nouvelles antennes physiques. L'animation hors-murs permettrait d'intervenir dans différents espaces publics (parcs, plages, villages, places de rencontre), mais aussi, en hiver, dans des infrastructures communales telles que des salles de gym ou des salles polyvalentes mises à disposition.

Les bases de ce dispositif ont été posées dès 2021, durant la pandémie de Covid-19. Les animateurs ont alors investi l'espace public pour maintenir un lien avec les jeunes malgré les restrictions sanitaires. Cette expérience a confirmé l'efficacité de l'approche : les jeunes identifient facilement les animateurs, les échanges s'établissent naturellement, et les activités en plein air rencontrent un bon accueil.

Depuis, ces actions se poursuivent ponctuellement, notamment à la plage de Chez-le-Bart durant l'été. Toutefois, leur caractère encore exceptionnel tient au fait qu'elles mobilisent l'ensemble de l'équipe, au détriment de l'accueil libre. Pour passer à une phase pleinement opérationnelle, le Kallo s'est équipé d'un minibus et de matériel adapté (tente pavillon, jeux, équipements d'extérieur), grâce à plusieurs soutiens financiers.

Dans une société en mutation, où la période de l'adolescence se complexifie, certains jeunes peuvent se retrouver fragilisés, en marge des dispositifs traditionnels. L'animation hors-murs permet alors une présence de proximité, souple mais structurée, capable d'identifier des situations individuelles ou collectives nécessitant un accompagnement plus ciblé.

Elle constitue également un outil de prévention majeur : parce qu'elle se déploie dans des espaces publics où les jeunes sociabilisent. Elle rend possible des contacts avec des adolescent·e·s en situation de rupture, parfois exposé·e·s à des comportements à risque (consommations, isolement, violence). Le fait que nos locaux soient sans alcool ni fumée peut, dans certains cas, expliquer pourquoi certains jeunes ne les fréquentent plus ; l'espace public devient alors un levier pour renouer un lien.

Notre ambition est d'utiliser les outils de l'animation socioculturelle, centrés sur le collectif, pour créer des liens de confiance, détecter les besoins et intervenir de manière adaptée. Forte de ses 20 ans d'existence, l'équipe du Kallo possède une connaissance fine du territoire et des publics jeunes, ce qui lui permet d'intervenir avec pertinence sur le terrain. Le développement d'un dispositif hors-murs représente ainsi une évolution cohérente et nécessaire de notre action, à la fois en réponse aux besoins émergents et dans une logique d'égalité d'accès aux ressources pour tous les jeunes de notre région.



Comptes et bilan 2024

de l'Association du centre d'animation jeunesse le Kallo



Ressources	CHF.-
Cotisations membres et dons	3'589.00
Dons de commerçants et entreprises privées	550.00
Subvention commune de Cortaillod	3'000.00
Subvention commune de La Grande Béroche	4'500.00
Subvention Dîme de l'alcool pour animations hors murs et prévention	5'000.00
Don Loterie romande journée portes-ouvertes 20 ans Kallo	6'500.00
Don commune La Grande-Béroche journée portes-ouvertes 20 ans Kallo	1'200.00
Don commune de Cortaillod journée portes-ouvertes 20 ans Kallo	1'200.00
Prélèvement sur fonds animation, équipements, aménagement local, formation, salaires (animateurs remplaçants, stagiaires, autres)	1'564.83
Prélèvement sur fonds minibus	1'100.55
Total des ressources	28'204.38

Frais de fonctionnement	CHF.-
Frais animation	2'863.85
Frais ateliers (moniteurs et matériel)	1'413.72
Frais hors murs (équipements, animation)	2'284.98
Equipement, aménagement et entretien local	3'171.26
Frais énergie local (chauffage, eau et électricité)	2'000.00
Frais administratifs, informatiques et de port	2'832.40
Frais pose logos sur minibus	1'100.00
Frais minibus pour hors murs (essence, entretien, assurances, taxes)	2'893.49
Cotisation Association des Sociétés de La Grande Béroche	30.00
Frais journée portes-ouvertes 20 ans Kallo	9'454,97
Frais gestion compte Postfinance	159.71
Attribution fonds animation, équipements, aménagement local, formation, salaires (animateurs remplaçants, stagiaires, autres)	0.00
Bénéfice de l'exercice	0.00
Total des frais de fonctionnement	28'204.38

Bilan au 31.12.2024

Actif		CHF.-	Passif		CHF.-
			Fonds animation, équipements, aménagement local, formation, salaires (animateurs remplaçants, stagiaires, autres)		33'504.09
Poste CCP	38'174.25		Fonds minibus		0.00
Mobilier, agencement	1.00		Réserve pour frais énergie local (chauffage, eau et électricité)		4'000.00
Minibus Citroën Jumper	1.00		Capital		672.16
Total	38'176,25		Total		38'176.25

Comité de l'association du centre d'animation jeunesse le Kallo, dès juillet 2024 :

Présidente : Maëlle Petitpierre

Vice-président : Jan Zimmerman

Secrétaire : Alain Ramelet

Trésorier : Roland Guillaume-Gentil

Représentant.e.s des communes :

La Grande Béroche

Frédy Nussbaum, conseiller communal

Sandra Tazzer, conseillère générale

Claudio Reynaud, membre de droit

Kira Rothen, membre de droit

Cortailod

Sarah Collioud, conseillère communale

Michel Robyr, conseiller général

Alexandre Bornand, conseiller général

Cercle scolaire régional des Cerisiers :

Mirza Hajdarbasic, directeur



Remerciements

Les autorités et les services communaux de La Grande Béroche et de Cortaillod.
La direction, les enseignant·e·s et le personnel du cercle scolaire régional des Cerisiers.
Sophie Neuhaus, déléguée cantonale à la jeunesse.
Le Service de protection de l'adulte et de la jeunesse.
L'Office de promotion de la santé et de prévention du Canton de Neuchâtel.
La Haute école de travail social de Lausanne (HETSL).
Le Centre de Loisirs de Neuchâtel.
L'association des sociétés locales de La Grande Béroche.
Le comité d'organisation de la Miaou.

Nicolas Racine du Centre neuchâtelois de psychiatrie (CNP).
Jerôme Heim, Julien Glauser, Thierry Desaulles et les jeunes de l'association La Grind Béroche.

Les membres et donateurs de l'association.
La Loterie Romande.
La Dîme de l'alcool.

L'équipe d'animation en 2024 :

Mario Cofrancesco - Animateur socioculturel et responsable de centre (70%)
Noa Ribaux - Animateur socioculturel HES (40%)
Noah Pisino - Animateur socioculturel HES en formation (50%) depuis août 2024.

Moniteurs et monitrices :

Romane Fellrath, Julien Elzingre "Wilo", André Walter.

Pour nous soutenir

devenez membre !

CHF 30.- de cotisation.

Tout don est le bienvenu :)



Centre d'animation socioculturelle de jeunesse